

## BREVES

# Incendio afectó a la Farmacia Victoria

CEDIDA



LAS CAUSAS DE ESTE SINIESTRO SON INVESTIGADAS.

● Un incendio se registró ayer en dependencias de la Farmacia Victoria, en pleno centro del Puerto Salitrero. El siniestro se registró minutos antes del mediodía en este local ubicado en calle 21 de Mayo, donde se generó una gran cantidad de humo que alertó a los transeúntes y sobre todo a los trabajadores y dependientes de los locales que se en-

cuentran en la galería al lado de la farmacia.

Producto de la anterior, tanto en la farmacia como en los negocios cercanos se motivó la evacuación y, paralelamente, personal del Cuerpo de Bomberos atendió la emergencia, que inició en la bodega del recinto farmacéutico, provocando daños materiales. Carabineros y SAMU llegaron al lugar. 🚒